

Les commissions parlementaires de Cuba rendent compte de leur travail



La Havane, 20 jan (RHC) Les commissions parlementaires cubaines ont réalisé un travail ardu et compliqué au cours des cinq dernières années, selon une session du Conseil d'État dirigée par le président du Conseil, Esteban Lazo.

Selon l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP), entre 2018 et 2023, les membres de ces groupes ont suivi les questions liées à l'économie nationale, au développement du processus de réforme constitutionnelle et ont mené une activité législative intense après la proclamation de la Constitution le 10 avril 2019.

Ceci, en plein milieu du Covid-19, qui a également exigé que les députés participent activement aux tâches de prévention et d'affrontement à la pandémie.

Lors de la réunion, tenue la veille, les membres du Conseil d'État ont reconnu comment, sur la base des indications émanant du VIIIe Congrès du Parti communiste de Cuba, les commissions permanentes de travail ont adapté leurs objectifs et leurs actions.

Dans ce sens, ils ont renforcé les actions dans les territoires, avec davantage de rencontres avec la population, la révision des politiques et programmes prioritaires du pays et les actions de participation et de contrôle populaire.

En tant qu'élément distinctif des dernières années de la IXe législature, le développement des processus de responsabilité et le renforcement du contrôle des agences de l'administration centrale de l'État et des gouvernements provinciaux ont été soulignés, avec des résultats favorables et des expériences pour améliorer ces mécanismes.

Les membres de cet organe ont également examiné la manière dont les commissions ont établi des liens de travail plus étroits avec le Conseil d'État, vérifié la mise en œuvre des accords et des recommandations contenus dans les avis de l'Assemblée nationale, et suivi les décrets et les lois adoptés.

Ils ont également convenu de la nécessité de mieux informer la population sur les travaux du Parlement monocaméral, à la fois par la communication sociale et par des contacts plus directs entre les députés et leurs électeurs dans leurs territoires respectifs.

Esteban Lazo, président de l'ANPP, a souligné l'importance de cet exercice, qui, selon lui, est en soi une responsabilisation des commissions parlementaires, afin de continuer à renforcer leur travail.

Pendant ce temps, Homero Acosta, secrétaire du Parlement, a présenté les propositions d'ajustements au plan des questions du Conseil d'État pour les deux prochains mois et la convocation d'une session extraordinaire des assemblées municipales pour la nomination des candidats à la députation à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire le 5 février. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311103-les-commissions-parlementaires-de-cuba-rendent-compte-de-leur-travail>



Radio Habana Cuba